

# Ehrungen bei den „Haselnüss“

**Linsengericht-Altenhaßlau** (re). Am Donnerstag, 1. Oktober, findet die Jahreshauptversammlung des 1. Linsengerichter Carnevalsvereins „Die Haselnüss“ statt. Hierzu lädt der Vorstand seine Vereinsmitglieder ein. Die Sitzung ist im Bürgeraal in Altenhaßlau und beginnt um 20.11 Uhr. Neben den Berichten des Vorstandes stehen auf der Tagesordnung unter anderem die Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder. Unter „Verschiedenes“ können die Mitglieder Anträge an den Vorstand bis spätestens 27. September schriftlich einreichen. Es wird um das Tragen eines Mund- und Nasenschutzes sowie das Einhalten der bekannten Hygieneregeln gebeten.